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Atnpliación de cuotas y 
cotnprensión pídesea OIC 

• Comprensión por los momentos diflciles que vive el "Señores delegados productores y consumidores de 
los paises miembros de.la O J.C. 

r 
t. - Folo de l.A PRENSA, por Malena . 

SIN OBJETIVOS. El actual Gobierno de Unidad Nacional o 
de consenso, empezó al revés, primero se repartieron los car
gos y después se plantearon los objetivos, que aún no están 
claros, dijeron ayer Lic. Julio Adolfo Rey Prendes y Dr. Ma
nuel Antonio Morales Ehrlich dirigentes del Partido De
mócrata Cristiano. 

Refiérese director del 
ISSS a la cita previa 

··se habla mucho de la 
conveniencia o no de la Ci
ta Previa. nuevo sistema 
que ha adoptado el Institu
to Salvadoreño del Seguro 
Social, pero es necesario 
orientar mejor a los 
usuarios". manifiesta el di
rector de esa institución, 
coronel y Dr. Roberto 
G irón Flores. 

Se han establecido tres 
procedimientos para la ob
tención de la cita previa: 
1) Cita telefónica, que se 
puede hacer desde la 
empresa; 2) Por medio de 
boletín, utilizado por 
empresas que no pueden 
hacerlo por teléfono ; y 3; 
La Cita Previa solicitada 
personalmente, que es una 
gestión únicamente para 
los ase~urados y benefi-

ciarios ·que asl deseen ha
cerlo, explicó el funciona 
rio. 

Las autoridades del 
ISSS. en repetidas oportu
nidades han solicitado al 
asegurado hacer uso 
correcto de cualquiera de 
las tres formas de obtener 
la Cita Previa, lo que re
dundará en un mejor servi
cio de nuestra institución, 
afirmó el Dr. Girón Flores. 

Por ser de gran ayuda, 

~f:~arc~~r:"¡~f~~~~~f!n°r~ 
los miles de trabajadores, 
a fin de que no tengan 
contratiempos y a la vez 
obtengan un mejor servi
cio. de esta in:¡titución de 
seguridad social. reiteró. 

" El procedimiento de Ci
_pasa a la página 20 _ 

Centro para inválidos 
necesidad ineludible 

La fundación anexa a la 
Unidad de Parapléjicos o 
un Centro de Múltiples 
Inválidos. es una necesi
dad ineludible e imposter" 
gable, expresó ayer el di
rector ejecutivo en fun
ciones del Instituto Salva
doreño de Rehabilitación 
de Inválidos , Lic. Miguel 
Celma Villa lobos. 

Se dijo que el funciona
miento de estos dos 
centros. son de urgente ne
cesidad para darle aten
ción cuanto antes a una 
población de pacientes, cu
yo número por ahora 
sobrepasa los 300 inváli
dos. víctimas de la violen
cia que azota al país . 

Las salas y espacios que 
tradicionalmente han veni-

do sirviendo para atender 
a los pacientes parapléji
cos. se han vuelto insufi
cientes y no dan abasto a l 
creciente número de perso
nas que urgentemente ne
cesitan de estos servicios 
especiales. se aseguró. 

Cómo obtener los 
fondos necesarios 

Expresa el Lic. Celma 
Villalobos, que una de las 
formas más viables para 
obtener los fondos necesa
rios para echar a andar el 
proyecto de fundación o 
ampliación de estas clini
cas especializadas, seria 
que la Lotería Nacional de 
Beneficencia - tal como se 
acostumbra en otros 
paises- efectuara un sor
_pasa a la página 20 _ 

Desayuno Especial de 
Soc. Bíblica~ sábado 17 

La Sociedad Bíblica de 
El Salvador, ha programa
do para el próximo sábado 
17 del presente mes, un De
sayuno Especial en el hotel 
Camino Real a las 7:00 
a.m. 

Esta actividad tendrá 
por objeto reunir fondos 
pro Casa de la Biblia y lo 
más importante de la 
reunión será, que se con
tará como orador principal 
y especial al ilustre confe
renciante español Dr. Evis 
CarbaUosa, de Barcelona, 
España . El Dr. Carballosa 
es actualmente rector del 
Seminario Teológico 
Centroamericano y es 

además, profesor en Edu
cación Cristiana, licen
ciado en Teolo$1a, licen
ciado en Historia, Doctor 
en F ilosofla y Letras y 
miembro de la Academica 
de Ciencias y Humanida
des de México y República 
Dominicana. 

El Dr. Carballosa es 
autor de varios libros. in
forma la Sociedad Bíblica, 
por lo que existe en nuestra 
sociedad mucho interés en 
escuchar su disertación, en 
el Desayuno Especial del 
próximo sábado, asl como 
cooperar para que la Casa 
de la Biblia sea una reali
dad a corto plazo. 

pals, ampliación de las cuotas de exportación y trato pre
ferencial para el café salvadoreño, pidió en la reunión de 
la O!C en Londres, en nombre de los productores naciona
les, el Sr. Arturo Simeón Magaña. 

El Sr. Magaña, que viajó como miembro oficial de la 
delegación salvadoreña. asistió al mecionado evento, co
mo presidente de la Asociación Cafetalera de El Salvador 
y se convirtió en el primer presidente de un gremio pro
ductor a quien se concede la palabra en dicho cónclave 
mundial, convocado por la Organización Internacional 
del Café. 

El mensaje del Sr. Magaña en el referido evento di-
ce: 

Participación masiva 
en X Feria~ buscarán 

Asamblea General de 
empresarios se organiza 
para el viernes 16 en la tar
de, con el fin de considerar 
una participación masiva 
en la' X Feria Internacional 
de El Salvador. 

- Falo de LA PRENSA, por Guznu\n 
39 AJ'<OS. El Colegio Médico 
de El Salvador, cumple hoy · 
14 de julio treinta y nueve 
años de fundado, dice el pre
sidente de la entidad , Dr. 
Mauricio Ernesto Ponce. 

El presidente de la Aso
ciación Salvadoreña de In
dustriales, Sr. Eduardo 
Menéndez. expone que el 
empresario salvadoreño se 
hizo presente durante la IX 
Feria en momentos mucho 
más difíciles que los ac
tuales. Ahora. cuando to
dos estamos empeñados y 
_pasa a la página 41 _ 

Juramentan a 
nuevo diputado 
por Cabañas 

El profesor Roberto Is
mael Ayala, fue juramen
tado ayer como diputado 
propietario del departa
mento de Cabañas, en sus
titución del Dr. Abraham 
Amaya Ruiz. quien falleció 
recientemente. 

El cargo de Amaya Ruiz 
dentro de la directiva de la 
asamblea , fue ocupado por 
el diputado del PCN .. Br. 
Héctor Tulio Flores. quien 
_pasa a la página 33 _ 

Soy portavoz de un mensaje de todos los cafetaleros 
de mi país a quienes represento en esta oportunidad, en 
calidad de presidente de la Asociación Cafetalera de El 
Salvador y que he sido enviado especialmente a este 
Cónclave Internacional, no como una figura decorativa . 
sino para comunicarles en forma personal las vicisitudes 
por las que atraviesa el Gremio Productor que se ha v1sto 
seriamente afectado por una prolongada violencia que 
aún no termina y la imposición de unas Reformas Estruc
turales que tienen a nuestra economía en el desastre. 

Las informaciones de todo el mundo se han ocupado 

- Foto de LA PRENSA, por Galán h. 
A DIRECTIVO. Br. Héctor 
Tullo Flores, del PCN fue 
electo ayer por el pleno de la 
Constituyente directivo de la 
misma. 

_pasa a la página 35 -· 

-Foto de LA PRENSA., por Galán h. 
JURAMENTADO. Profesor 
Roberto Israel Ayala fue lla
mado por la Constituyente 
para sustituir como diputado 

~~ :,e~~~d~: 
ya Ruiz que falleció. 

€130 millones dejan 
de percibir reformas 

Unos 130 millones de 
dólares hemos dejado de 
percibir en concepto de . 
préstamos externos para 
la consolidación de las Re
formas , afirmó ayer el Dr. 
Antonio Morales Ehrlich, 

deiPDC. 
Ese dinero fue otorgado 

a Honduras. afirmó y su no 
ingreso al país se debe a 
que los señores de los parti
dos políticos señaló a ARE
_pasa ala página 33 _ 

U san tragedia del país 
para -elecciones de EUA 

En los Estados Unidos de América están usando 
nuestra tragedia para la campaña elector~ l. declaró ayer 
el presidente de la Constituyente, mayor Roberto 
O' Aubuisson, al periodista venezolano Luis Martínez . 

Este, se encuentra en el país entrevistando a persone
ros salvadoreños. especialmente para la revista " Enfo
que" , de Caracas. Venezuela . . 

La agresión terrorista a Honduras y las transmi
siones de la Radio Venceremos, evidencian que la agre
sión no respeta soberanía ni fronteras, señaló a Martlnez. 
el mayor O' Aubuisson. 

El corresponsal de la revista " Enfoque", también 
tiene opiniones éon respecto a la problemática salvadore
ña del ministro de la Presidencia, Dr. Francisco José 

PRESUPUESTO DEL MOP. El ministro de Obras Públicas, 
Ing. Plo Arnulfo Ayala, izquierda, visitó al de Hacienda, Dr. 
Jorge Eduardo Tenorio, centro, a fin de exponerle 1~ si
tuación prespuestaria en lo referente al pago de salanos a 

Guerrero; del sector empresarial y de otros ciudadanos 
salvadoreños. 

Uno de los trabajos para dicha revista venezolana , di
ce : 

"San Salvador, julio 13. (Por Luis Manuel Martinez. 
enviado especial de la revista " Enfoque". de Caracas). 

En la segunda semana de enero próximo, a más tar
dar, habremos finalizado la aprobación de la nueva Cons
titución , hemos estado recibiendo sugerencias y aten
diendo el asesoramiento de los grupos más representati
vos del país, de manera de no limitarnos a reformas su
perficiales de la Constitución de 1962, porque buscando un 
cuerpo de leyes que consolide la democracia salvadore-

. _ Pasa a la página 35 __ 

obreros a quienes se las han atrasado. Les acompaña el dipu
tado, Lic. Hugo Carrillo, por el PCN, quien ha estado intere
sado en la mencionada situación obrera. 

-Foto de LA PRENSA. por M.alena. 


